

## KOMÜKA (21.10.2023):

Unsere Nicole Alber nahm an dem Talentwettbewerb teil und... ach, lest selbst, was Rolf Weimann seiner Schülerin anschließend schrieb:

„Herzlichen Glückwunsch zum 2. Platz beim KOMÜKA-Talentabend. Das ist schon eine tolle Geschichte.

Du bist ohne lokalen Hintergrund angetreten und hast es geschafft mit Deinem Akkordeonspiel zu begeistern.

Das freut mich unheimlich.

Du hast mit Deinem Vortrag ein Nicht-Akkordeonpublikum begeistert.

Einfach Klasse!“



**Nicole und ihre Fans vom AHC (v.l.n.r.: Tobias, Florian, Susanne, Nicole, Jasmin, Emma, Rolf, Lotta und Karin) beim KomÜTa-Talentwettbewerb 2023**

Den Zeitungsartikel der Ludwigsburger Kreiszeitung und mehr Fotos findet Ihr auf unserer Homepage.

Viel Spaß beim Lesen

und bleibt gesund!

## Herzensprojekt von Optik Scheurenbrand:

Petra Arnold konnte sich mit ihrem Herzensprojekt, dem Kindertheaterstück des AHCs, für das Voting qualifizieren.

Wir konnten Platz 2 mit ca. 250 Stimmen erreichen - das ist eine grandiose Leistung für einen so kleinen Verein wie den AHC!!!

**VIELEN DANK FÜR  
EURE STIMMEN,  
EVER ENGAGEMENT  
UND FÜRS WERBUNG  
MACHEN!!!**

## **Termine 2024:**

14.1. Neujahrsempfang  
19.1. Hauptversammlung  
8.2. Griebenwurstvesper  
24.-25.2. Theaterfreizeit  
2.+3.3. Theater  
20.4. 750-Jahr-Feier Sielmingen  
7.+8.9. Kirchplatzfest  
23.11. Herbstkonzert  
19.12. Jahresausklang

## Jugendaktion - Ritter Sport (19.11.):

Bei der letzten Jugendaktion waren wir alle zusammen bei Ritter Sport in Waldenbuch. Dort durften wir selbst Schokolade machen. Zuerst haben wir die Zutaten ausgesucht. Es gab Marshmallows, getrocknete Erdbeeren, Brausepulver, Gummibärchen und noch vieles mehr.

Dann haben wir die Schokolade ausgesucht. Es gab Vollmilch, Zartbitter oder weiße Schokolade. Anschließend haben wir die Zutaten mit der Schokolade vermischt und in eine Form gegossen. Die Formen kamen in einen großen Kühlschrank. Während die Schokolade fest wurde, durften wir unsere eigenen Verpackungen gestalten. Als die Schokolade fertig war, durften wir sie in einpacken und mitnehmen.

Es war ein sehr schöner Tag mit einem leckeren Ergebnis.

(geschrieben von Emma Voigt, 9 Jahre alt)

## Was Luschdigs:

Nach dem Herbstkonzert wollte Michi Albat auf der Heimfahrt beim Kettinger in der Hauptstraße vorbeifahren und ihm die drei blauen Bäckerkisten in den Hof stellen. Beim Einladen half Albrecht und weil's kalt und ungemütlich war, fuhr Michi danach Albrecht noch nach Hause...

Zu Hause in Schnait fand sie in ihrem Kofferraum das...



Die Kisten wurden dann erst 2 Wochen später beim Kettinger in Sielmingen abgegeben ;)

## Dank an Nadine und Tobias Pongs:

Der Ausschuss sowie die restlichen Spieler des Ensembles bedankten sich bei Nadine und Tobias für die Organisation des Vereinsausflugs inkl. des Konzerts in Bad Wimpfen 2023 mit Karten für „Tarzan“!

Am 30.11.2023 war es soweit und die 5 schauten sich gemeinsam das Musical im SI Centrum Stuttgart an.

Es war ein toller Abend! Die anderen Ensemble-Mitglieder bezahlten ihre Karte natürlich selbst ;)



*V.l.n.r.: Das Ensemble - Michi Albat, Nadine und Tobias Pongs, Jasi Halbäcks, Karin Wagner*

## Bezirkssorchester 2024:

**Karin Wagner und Tobias Pongs spielen dieses Jahr im Bezirkssorchester Staufen unter Leitung von Erwin Schuster. Das Orchester tritt am 3.2.24 um 18 Uhr in der Gemeindehalle in Rudersberg und am 4.2.24 um 18 Uhr in der Pauluskirche in Zuffenhausen auf. Der Eintritt kostet 15 €, es stehen u.a. die „Ungarische Rhapsodie Nr. 2“, „Vor einer alten Kirche“, „Jurassic Parc“ und die „Polowetzer Tänze“ auf dem Programm.**

**Herzliche Einladung!**

## Jugendaktion - Fackelwanderung:

Am 30.10.2023 um 17:00 Uhr trafen wir uns am Parkplatz der Kleintierzüchter in Sielmingen. Nach kurzem Warten, bis alle da waren, bekam jeder eine Fackel in die Hand. Bei kaltem Regenwetter liefen wir über die Felder los.

Am Ziel angekommen, war das Lagerfeuer bereits vorbereitet und wir konnten uns beim Stockbrot grillen etwas aufwärmen. Zu den fertigen Broten gab es sogar Schokocreme! Völlig nass und verfroren liefen wir zum Parkplatz zurück, wo unsere Eltern bereits auf uns warteten.

(geschrieben von Johanna Stoll, 10 Jahre alt)

-----

## Jahresausklang (14.12.):

Vielen Dank, dass über 20 AHC-ler den Weg ins „Fass“ nach Sielmingen gefunden haben und gemeinsam zu lachen, um zu essen, zu reden, Spaß zu haben, das Vereinsjahr Revue passieren zu lassen und künftige Veranstaltungen zu planen! Schee wars ;)



## Runder Geburtstag Albrecht:

**Am 14.11. überbrachten Jasi Halbächs, Karin Schmidt und Andrea Kopp unserem Mitglied Albrecht Dahler nachträgliche Glückwünsche der Vereinsleitung zum runden Geburtstag!**



**Albrecht hilft oft beim Auf- und Abbau, war schon im Ausschuss und ist immer da, wenn man ihn (und seinen Traktor) braucht ;) Danke!**

-----

## Neuer Name? Kein Problem...

Am 26.11. besuchten einige AHC-ler das Konzert vom AC Hechingen. Tobias Pongs trat mit ein paar Stücken auf seinem elektronischen Akkordeon auf, unter anderem mit "Bitter Sweet Symphony" von Richard Ashcroft. Das konnten wir uns nicht entgehen lassen.

Mit netten Worten kündigte die Moderatorin den Programmpunkt an. Sie sagte einige Sätze zu dem besonderen Instrument und gab dann die Bühne frei - für (englisch ausgesprochen) "Richard Pongs"... Wir haben herzlich gelacht!

In der Pause der nächsten Orchesterprobe hatten wir eine kleine Diskussion, und jemand fragte Tobias nach seiner Meinung. Der war aber gerade mit seinen Gedanken woanders, dass er nicht reagierte. Nadine redete ihn kurzerhand mit "Richard" an und - „heidanei“ - er reagierte sofort!

Natürlich mussten wir die Story von „Richard Pongs“ sofort allen erzählen und jeder hat geschmunzelt. So einfach kann man sich Gehör verschaffen ;)